

## Comunicado de prensa

### 4 estaciones y un terreno de juego XXL para los amantes de los deportes de nieve

Entre 1400 y 2600 metros de altitud, Saint-Lary, Piau-Engaly, Peyragudes y Val Louron conforman un inmenso terreno de juego dedicado a todos los deportes de nieve. Desde suaves pendientes hasta espacios de freeride, cada dominio revela su carácter y promete una experiencia única, entre nieve garantizada y panorámicas grandiosas.

Aviso a los esquiadores experimentados: las cuatro estaciones de esquí de los Pirineos 2 Vallées ofrecen un inmenso terreno de juego a tamaño real, en un impresionante anfiteatro natural. Situadas entre 1400 y 2600 m de altitud, cada una de ellas tiene un aspecto, un ambiente y un carácter muy específicos que se pueden descubrir con un único forfait. Los amantes de los grandes espacios vírgenes pondrán rumbo a Saint-Lary. La estación más grande de los Pirineos franceses alcanza los 2515 m y cuenta con tres sectores complementarios. Si el Pla d'Adet es ideal para aprender, Espiaube y sus pistas negras y rojas ofrecen un terreno de juego para los esquiadores confirmados, con pendientes de 700 m de desnivel. Más salvaje, el Vallon invita a disfrutar de la emoción del freeride y permite recorrer la nieve polvo con total libertad. ¿Adicto al fuera de pista? Piau-Engaly también cuenta con tres espacios de freeride seguros y accesibles mediante remontes mecánicos. Aquí, los puntos de control DVA permiten verificar el equipo antes de lanzarse. A más de 1800 m de altitud, Piau cuenta con 125 hectáreas de pistas y disfruta de nieve natural durante todo el invierno. La estrella del dominio, la «grande bleue», con 6,9 km de longitud, ostenta el récord del descenso más largo de los Pirineos franceses.

Despegar en Cap des Hittes, siguiendo los pasos de James Bond

Para aquellos que quieran seguir los pasos de James Bond, la cita es en Peyragudes. 007 salvó el mundo allí en El mañana nunca muere, y usted podrá volar en la zona de freeride de Cap des Hittes, a 2400 m de altitud. Rodeada de picos de 3000 m, la estación se extiende sobre 1500 hectáreas y disfruta de sol durante todo el día. Los 65 km de pistas están comunicados por remontes ultrarrápidos. Cerca de Peyragudes, no se pierda Val Louron, con sus suaves pendientes y sus bosques. Rodeada por los picos de Néouvielle, Arbizon, Hourcade y Abeillé, la estación también seduce a los esquiadores con algunas bajadas deportivas y la larga pista de Lapadé: ¡3 km de puro placer!

#### > Nuestra selección de buenas ideas

#### Aprovecha el forfait 4 Univers

170 km de pistas repartidas en más de 250 km, 71 remontes mecánicos, acceso ilimitado a las cuatro estaciones de Saint-Lary, Piau-Engaly, Peyragudes y Val Louron... El forfait 4 Univers te permite disfrutar de un amplio y variado terreno de juego durante toda la temporada de invierno.

<https://www.pyrenees2vallees.com/neiges-aure-louron>

## **Peyragudes, estación inclusiva**

Para facilitar la vida de las personas con movilidad reducida, la estación ha creado numerosos servicios, como plazas de aparcamiento reservadas cerca de las pistas y telesillas adaptados. Los monitores de la ESF están formados para enseñar esquí adaptado y

lenguaje de signos. El personal de la estación también está formado para el embarque y los acompañantes disfrutan de un forfait gratuito.

### **> 3 datos**

#### **Una pausa en el Altibar 007 de Peyragudes**

Situado a 2200 m de altitud, la azotea del Altibar 007 es el lugar ideal para saborear una reconfortante fondu o tablas de embutidos mientras se disfruta de las vistas de las cumbres circundantes. Es bueno saber que el espacio se puede reservar para fiestas o actividades de team building.

#### **Piau: un pícnic en la cima**

Se han instalado numerosas mesas en la cima, frente a las vistas panorámicas más bonitas de la estación de esquí. Están indicadas en el mapa de pistas y ofrecen muchos lugares para disfrutar de un pícnic en un entorno majestuoso.

#### **Vértigo blanco en Saint-Lary**

Acompañado por un guía de montaña, se lanzará a la conquista de las cascadas heladas durante una jornada de «escuela de hielo», podrá iniciarse en el esquí de travesía y acceder a los 100 km de pistas de la estación. La estancia incluye 3 noches de hotel a pie de pista con desayuno y forfait. Disponible del 5 de enero al 7 de febrero y del 9 de marzo al 4 de abril.

#### **A pie, con raquetas o con esquí de travesía**

Paraíso de los deportes de nieve, este destino también ofrece una escapada encantadora a quienes sueñan con alcanzar las cimas, ya sea a pie, con raquetas o con esquí de travesía. Y sumergirse suavemente en la gran blancura para reconectar con la naturaleza en estado puro.

Piau-Engaly, la estación más alta de los Pirineos, disfruta de una nieve natural excepcional, ideal para el esquí de travesía. El camino de los Bouquetins es de libre acceso y permite iniciarse en esta disciplina de forma autónoma. Novedad de la temporada: el descenso en Paret. Al cerrar las pistas, se cambian los esquíes por este trineo tradicional adaptado al esquí moderno. Acompañados por un monitor, la salida promete una mezcla de diversión y sensaciones inéditas. Con la puesta de sol como telón de fondo.

#### **Desde el jardín de invierno de Val Louron hasta los senderos forestales de Peyragudes**

Val Louron, un auténtico jardín de invierno, es ideal para practicar raquetas de nieve. Desde la estación, un sendero señalizado le lleva directamente al corazón del bosque de Lapadé: el paseo ofrece unas magníficas vistas panorámicas del valle. Y para aquellos que quieran salirse de los caminos trillados, siempre es posible hacer una escapada con guías de montaña. En Peyragudes, el telecabina Skyvall le lleva en un tiempo récord desde la estación hasta el pueblo de Loudenvielle y su lago de reflejos centelleantes. Allí le espera un nuevo paseo por el bosque para llegar a Peyresoudre en Balestas. También puede dar la vuelta al lago. A menos que se inicie en el esquí de travesía al amanecer o al atardecer.

## Una ruta de refugio en refugio

¿Te apetece un largo fin de semana itinerante lejos de los remontes? Guiado por un profesional, avanzarás desde los puertos nevados hasta las crestas panorámicas y los bosques de la reserva de Néouvielle. En Saint-Lary, se han abierto nuevas rutas señalizadas cerca del telesilla de Bouleaux: una fácil de 1,5 km, otra para deportistas de 2,5 km y una última para expertos. Aquí también es posible llegar a Espiaube en telecabina. Dos senderos permiten llegar al restaurante Les Merlans o al refugio de L'Oule.

## > Nuestra selección de buenas ideas

### **Piau: paseo para conocer a los animales**

Ideal para recorrer con los niños, este circuito de 2 km invita a un encuentro respetuoso con la fauna de montaña. Desde la estación, nos alejamos de las construcciones para dirigirnos hacia los espacios naturales. El sendero está salpicado de siluetas a tamaño real de rebecos, marmotas, cabras montesas, águilas... Los códigos QR instalados a sus pies dan acceso a contenidos educativos. Un recorrido que ofrece una experiencia completa: entre la vida salvaje y el patrimonio arquitectónico.

### **Campamento invernal con noche en iglú en Saint-Lary**

¿Te apetece pasar una noche en plena naturaleza? Pyrénées Trekking te lleva con raquetas de nieve por los campos nevados. Al final del día, podrás construir tu propio iglú, antes de saborear una copiosa comida montañesa y volver a salir a pasear por los senderos, con el cielo como techo. Y dormirás acurrucado en tu casa de hielo.

Información: Pyrénées Trekking: 05. 62. 98. 07. 64.

## > 3 informaciones

### **El Refugio de l'Oule**

Situado a orillas del lago y de la presa del mismo nombre, se accede al refugio a pie tras tomar los remontes, entre ellos un telesilla que desciende por la ladera de la montaña junto a una cascada helada. También es posible llegar esquiando. Una vez allí, se puede disfrutar de platos típicos de montaña: parrilladas al brasero o garbure. Antes de dar una vuelta por la presa con raquetas de nieve. Y, si se desea, pasar la noche. El refugio tiene capacidad para 34 personas.

### **Partir por los caminos de la libertad**

Pyrénées Trekking le propone una aventura inédita entre Port-Vieux y el túnel de Bielsa: el puerto que une las vertientes francesa y española. Acompañado por un guía experimentado, podrá recorrer el mismo camino que aquellos que cruzaron las montañas en busca de libertad. Una ruta conmovedora, certificada por el Consejo de Europa.

<https://www.pyrenees-trekking.fr/>

### **Desplazarse en autobús**

Olvídese del coche y desplácese en autobús. Durante toda la temporada, hay autobuses que conectan los valles con las estaciones con varias rutas. Lannemezan – Arreau – Saint-Lary ofrece 7

conexiones a la semana. Arreau–Loudenvielle circula 4 veces al día. Arreau–Piau-Engaly también circula 4 veces al día.

## Contacto PRENSA

**Directrice de l'office de Tourisme Communautaire Pyrénées2vallées Aure Louron :** Corinne Crabé Email : [direction@pyrenees2vallees.com](mailto:direction@pyrenees2vallees.com) **Téléphone :** +33 6 62 42 04 34